

*61 ans de collaboration médicale
internationale de Cuba*

Image not found or type unknown

La Havane, 24 mai (RHC) Plus de 600.000 travailleurs cubains de la santé ont prêté leurs services sous toutes les latitudes avec sensibilité, héroïsme, dévouement et professionnalisme, a déclaré le ministre du secteur, le docteur José Angel Portal Miranda, à la veille du 61e anniversaire de la Collaboration médicale internationale de Cuba.

À l'occasion du 61^e anniversaire de la Collaboration médicale internationale de Cuba, le ministre de la Santé de l'île a fait l'éloge des belles pages d'amour et de solidarité écrites par les spécialistes talentueux et dévoués.

Le Dr Michael Cabrera, directeur de l'unité centrale de la collaboration médicale, a souligné que cette date appelle à une réflexion sur l'héritage de son fondateur et de son plus grand inspirateur, le commandant en chef Fidel Castro.

Cabrera a rappelé que le 23 mai 1963, un avion a transporté 29 médecins, quatre stomatologues, 14 infirmières et sept techniciens de santé de Cuba vers l'Algérie afin de fournir des services permanents à ce pays.

Cela a marqué le début d'une nouvelle forme de solidarité et d'internationalisme qui allait étonner le monde, a-t-il déclaré.

Sauver des vies pour Cuba et pour le monde a été le principe des professionnels de la santé cubains tout au long de ces décennies, a-t-il ajouté,

Le fonctionnaire a indiqué que 22 861 spécialistes cubains de la santé fournissent actuellement des services au Moyen-Orient, en Asie, en Europe, en Afrique, en Amérique latine et dans les Caraïbes.

Avec des résultats remarquables dans 54 pays, a-t-il dit, neuf mille 49 médecins travaillent, dont 64 % sont des femmes.

Les coopérants cubains ont fourni des services aux populations les plus défavorisées ; ils ont assisté à plus de 2 255 millions de consultations, effectué plus de 16 millions d'interventions chirurgicales et plus de 5 millions d'accouchements, a-t-il ajouté.

C'est une source de fierté et de satisfaction pour le peuple cubain, d'où proviennent ces travailleurs de valeur et qualifiés, véritables protagonistes de cette histoire, expression ultime de la pensée de Marti selon laquelle la Patrie est l'Humanité, a déclaré M. Cabrera. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/355523-61-ans-de-collaboration-medicale-internationale-de-cuba>



Radio Habana Cuba